



Los becados junto al rector de la USAL, Daniel Hernández y el presidente del Santander, Emilio Botín. USAL

# La USAL y el Santander conceden 173 becas de movilidad global

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander facilitan a estudiantes de 19 nacionalidades la posibilidad de estudiar en la institución académica salmantina

P. G. N. SALAMANCA.

El Banco Santander, a través de la División Global Santander Universidades y la Universidad de Salamanca (USAL), otorgaron la semana pasada 173 becas de movilidad internacional para estudiantes de Asia e Iberoamérica. Estas ayudas facilitan a los jóvenes de 19 nacionalidades la posibilidad de estudiar en la institución académica salmantina (139 alumnos procedentes de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela y 19 brasileños del programa Prouni).

**15 AÑOS DE RELACIÓN SE MATERIALIZAN AHORA EN NUMEROSOS PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN**

El Paraninfo de la universidad fue el escenario de la entrega de las becas internacionales. El acto estuvo presidido por el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, el presidente del Santander, Emilio Botín, el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, y el subdelegado del Gobierno en Salamanca, Javier Galán.

Botín en su discurso aseguró que su entidad está convencida de que "la mejor inversión social" es apoyar "la educación superior, a las universidades, por su papel determinante en el progreso social y económico de los pueblos".

Por su parte el rector de la USAL ha dicho a los becados que "no se trata solo de ganar una beca o de ser

los mejores, eso está bien, pero lo fundamental es que esa lucha por la excelencia será desde hoy la tarea de toda vuestra vida".

Los becados han recibido sus diplomas y han tomado la palabra como es el caso del alumno brasileño Tito Ferreira, quien ha agradecido la confianza depositada por los mecenas de las becas.

La aportación de la entidad durante 15 años ha respaldado, entre otras iniciativas, la creación del Parque Científico de esta universidad y la puesta en marcha del programa de Becas Universidad de Salamanca-Banco Santander, el Campus de Excelencia Internacional (CEI) o los proyectos "Salmántica Biomédica" y "Salmántica Digital".